



CINTIA RODRIGUEZ Y AINHOA CARMONA HAN FORMADO PARTE DEL EQUIPO

El fin de semana del 17 al 19 de septiembre se ha celebrado en Holanda el encuentro internacional entre los equipos nacionales absolutos de España, Suecia, Rusia y Holanda, preparatorio para el próximo campeonato del mundo.

Como ya se conoce, nuestro club tiene a sus tres gimnastas Ainhoa Carmona, Cintia Rodríguez y Laura Navajas realizando la preparación de este campeonato del mundo, clasificatorio para los JJOO de Londres 2012, desde el pasado mes de Julio en Madrid, con el equipo nacional español. Desafortunadamente Laura no ha participado en este encuentro por una inoportuna lesión en su tobillo. Le deseamos una pronta recuperación. No obstante, nuestro club ha estado ampliamente representado en dicho encuentro, ya que además de la participación de Ainhoa y Cintia, la RFEG también había convocado para la cita a Pedro Mir como técnico y a Xedes Rosselló como juez.

En este primer encuentro, de los tres que realizará el equipo nacional antes del mundial, nuestras gimnastas han participado en los cuatro aparatos, contribuyendo en gran manera a conseguir los más de 211 puntos que consiguió el combinado nacional, y que encauzan la preparación que están llevando a cabo, encaminando al equipo hacia la clasificación olímpica, ya que en principio se cumplen las expectativas previstas, existiendo además un margen de mejora considerable.

Podéis ver algunos videos de la competición en los siguientes enlaces:

http://www.youtube.com/watch?v=aDPcqyXHJEE&feature=player_embedded

http://www.youtube.com/watch?v=Q2iKA2P532M&feature=player_embedded

http://www.youtube.com/watch?v=Q0KZmBI0FCU&feature=player_embedded

<http://www.youtube.com/watch?v=NB7igxhWdJo&feature=autofb>
podéis leer la noticia en el Diario de Mallorca
[aquí](#)

También